

Colibris tire son nom d'une légende amérindienne, racontée par **Pierre Rabhi**, son fondateur

Un jour, dit la légende, il y eut un immense incendie de forêt. Tous les animaux terrifiés, atterrés, observaient impuissants le désastre. Seul le petit colibri s'activait, allant chercher quelques gouttes avec son bec pour les jeter sur le feu. Après un moment, le tatou, agacé par cette agitation dérisoire, lui dit :

"Colibri ! Tu n'es pas fou ? Ce n'est pas avec ces gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ! "

Et le colibri lui répondit :



"Je le sais, mais je fais ma part."

Créé en 2007 sous l'impulsion de **Pierre Rabhi**, Colibris se mobilise pour la construction d'une société Ecologique et Humaine.

L'association place **le changement personnel au cœur de sa raison d'être**, convaincue que la **transformation de la société est totalement subordonnée au changement humain**.

Colibris s'est donné pour mission d'**inspirer, relier et soutenir** les citoyens engagés dans une démarche de transition **individuelle et collective** qui font le choix d'un autre mode de vie !

[HTTPS://WWW.COLIBRIS-LEMOUVEMENT.ORG/](https://www.colibris-lemouvement.org/)

Depuis plus de 3 ans maintenant, Colibris soutient la création de lieux de vie écologiques et participatifs, les Oasis. Et ça marche ! Aujourd'hui, il y a plus de 800 Oasis habitées ou en création en France, et leur nombre continue de grandir.

En 2018, nous avons passé un nouveau cap, et nous sommes attaqués à **l'un des freins** principaux au développement d'Oasis : le **financement**. En effet beaucoup de lieux en création ont du mal à obtenir des emprunts bancaires car leur modèle innovant est complexe à évaluer pour une banque.

Depuis début 2018, Colibris a **cofondé une société coopérative d'intérêt collectif** qui permet le financement et l'accompagnement des Oasis. Une structure grâce à laquelle les citoyens peuvent prêter à des projets d'oasis.

Nous pensons en effet que **chacun et chacune de nous a son rôle à jouer** dans l'émergence de nouveaux modèles. Nous pensons qu'ainsi, encore plus d'oasis vont fleurir partout en France !